

Pressemitteilung

Sindelfingen, 28.01.2025

Oberbürgermeisterwahl Sindelfingen: Lukas Rosengrün setzt erste Themen und startet Bürgerbefragung.

Mit klaren Schwerpunkten startet Lukas Rosengrün in den Oberbürgermeisterwahlkampf für Sindelfingen. Auf seiner aktualisierten Homepage präsentiert der Bürgermeister der Nachbargemeinde Ehningen was ihm für eine zukunftsfähige Stadt wichtig ist. Im Fokus stehen die Themen Familie, Wirtschaft, Stadtentwicklung, Energie und Verkehr. Ebenso positioniert er sich zum Badezentrum.

„Sindelfingen ist eine Stadt für alle Generationen. Menschen in jedem Alter sollen sich hier wohlfühlen“, erklärt Rosengrün. Deshalb setzt er sich unter anderem für eine verlässliche Kinderbetreuung, den Abbau des Sanierungsstaus in Schulen, bezahlbare Wohnformen und Mobilität bis ins hohe Alter ein.

Auch für Sindelfingen als Wirtschaftsstandort hat Rosengrün klare Pläne: Er schlägt ein „Sindelfinger Wirtschaftsforum“ für den regelmäßigen Austausch zwischen Kommunalpolitik, Wirtschaft und Verwaltung vor und möchte mit einem „High-Tech-Hub Sindelfingen“ innovativen Unternehmen und Gründern ein Heimat in Sindelfingen bieten.

Beim Thema Stadtentwicklung hebt Rosengrün Projekte wie das Post-VoBa-Areal, das Goldbach-Quartier und die Konversion des Krankenhausareals hervor. „Diese Schlüsselprojekte müssen vorangebracht werden, und den Bedürfnissen der Menschen gerecht zu werden, gleichzeitig müssen die Konzepte auch Marktgängig sein“, so Rosengrün.

Lukas Rosengrün lädt die Bürgerinnen und Bürger ein, ihre Ideen und Wünsche aktiv einzubringen. „Gemeinsam können wir Sindelfingen noch lebenswerter gestalten. Ich freue mich auf Ihre Anregungen!“

Weitere Details zu seinen Plänen finden Sie auf seiner Homepage: lukas-rosengruen.de.

Kontakt:

Lukas Rosengrün, Goldregenweg 15, 71139 Ehningen Tel.: 015161423045

E-Mail: kontakt@lukas-rosengruen.de

Instagram: [l.rosengruen](https://www.instagram.com/l.rosengruen)

Website: lukas-rosengruen.de